"Corrientes expuso el potencial forestal para atraer inversores", Región Norte Grande,

Argentina, 17 de marzo de 2010.

Consultado en:

http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=15205

Fecha de consulta: 28/05/2013.

Corrientes mostró su potencial forestoindustrial en la Feria Internacional de Madera y

Tecnología (Fitecma) del 2 al 6 de marzo en Buenos Aires. La convocatoria es cada dos

años y reúne durante cinco días a proveedores e industriales de la madera y el mueble de

todo el mundo.

Los representantes del área, presentaron las posibilidades de radicación de industrias, el

trabajo de gestión gubernamental que se viene realizando para fortalecer al desarrollo del

sector maderero y la decisión de llevar adelante acciones y proyectos concretos para darle

todo el valor agregado posible a la madera que se produce a nivel local.

Los programas "Despertando Talentos", el censo forestoindustrial, el inventario de bosques

cultivados y la construcción de la casa de madera en el municipio de Gobernador Virasoro,

fueron los trabajos presentados en la Feria, para exponer el producto correntino, al mundo.

El director del área Luis María Mestres, explicó que la participación de la provincia en la

Feria "es importante para marcar una presencia institucional, ya que es el ámbito adecuado

para mostrar lo que como provincia podemos ofrecer para atraer inversiones. También nos

permite actualizarnos y ver los avances tecnológicos de la industria maderera, como

también mostrar el interés que el Gobierno de Corrientes tiene en Desarrollar y Fortalecer

la Cadena Forestoindustrial", señaló.

Un espacio de intercambio

La entidad organizadora es la Asociación de Fabricantes y Representantes de Máquinas,

Equipos y Herramientas para la Industria Maderera (Asora). El lema de este año fue

"Acercando el futuro" y para los que pudieron recorrer los 30.000 metros cuadrados de la

Página 1 de 2

feria, observaron la última tecnología en maquinarias, herramientas y accesorios para la industria maderera y las nuevas tendencias de diseños de muebles.

El ministerio de Producción, participo con un stand de la Dirección de Recursos Forestales, Industriales de la Madera y docentes de escuelas técnicas de todo el país se interesaron por los proyectos y actividades que se están implementado desde el área. Este fue un espacio propicio para intercambiar experiencias e información, con diferentes instituciones y organizaciones tanto públicas como privadas que están trabajando en proyectos similares.